

2024-05-15

## Rumbo a la recertificación, trabaja IECM para obtener la ISO Electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sanluispotosi.quadratín.com.mx/nacional/rumbo-a-la-recertificacion-trabaja-iecm-para-obtener-la-iso-electoral/>

CIUDAD DE MÉXICO, 15 de mayo de 2024.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se prepara para la auditoría externa de seguimiento de calidad al Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, con el propósito de mantener la recertificación del Sistema de Gestión de Calidad Electoral, bajo la Norma ISO/TS 54001:2019, avalada por la Organización de los Estados Americanos (OEA), a través del Organismo Internacional de Acreditación Electoral (IEAB por sus siglas en inglés).

Entre los trabajos que realiza el Instituto para la preparación de la recertificación se encuentra la auditoría interna la cual se realiza con un equipo auditor interno de calidad que se ha certificado como observadores electorales, esta auditoría interna ha tenido y tendrá presencia en diversos subprocesos previos, durante y posteriores a la jornada electoral.

La nota completa en Quadratín México